

Liebe Landfrauen!

"Habt vielen herzlichen Dank"

Wir denken immer noch daran
egal wie schwer es zur Zeit
noch immer ist. Ihr habt uns
eine große Freude bereizt.

Über eure Spende, die uns
wieder ein Schritt weiter ins
normale Leben führt.

Es gibt so viele Dinge die einfach
die Flut mitgenommen hat.
die Flut fragt nicht, wer bist du,
was hast du, sie rauscht dahin, nimmt
alles mit, hilflos steht man da.

Z Herzen sagen euch Danke
Liebe Grüße

Anbei: Bilder von

der Flut-Welle

Juli 24

Es geht immer weiter